



München, 12.12.2023

Einladung

Der Fall Marie-Luise Vollbrecht: Juristische Hintergründe mit Rechtsanwalt Prof. Dr. Ralf Höcker, LL.M. (London)

16. Januar 2024, 19:00 Uhr via Zoom

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Juni 2022 verfasste die Doktorandin Marie-Luise Vollbrecht gemeinsam mit weiteren Wissenschaftlern einen Artikel in der „WELT“ zur vermeintlichen Indoktrination von Kindern im öffentlich-rechtlichen Rundfunk. Einen Monat später wollte sie an der Universität einen Vortrag zur Zweigeschlechtlichkeit in der Biologie halten. Die Universität sagte diesen Vortrag wegen angekündigter Gegendemonstrationen kurzfristig ab und teilte öffentlich mit: „Die HU hat sich in ihrem Leitbild dem „wechselseitigen Respekt vor dem/der Anderen“ verpflichtet. Die Meinungen, die Frau Vollbrecht [in dem Artikel] vertreten hat, stehen nicht im Einklang mit dem Leitbild der HU und den von ihr vertretenen Werten.“

Das Verwaltungsgericht Berlin hat der Humboldt-Universität im Dezember 2023 einstweilen verboten, die Distanzierung von ihrer Doktorandin und die Behauptung, ihre Meinung sei mit dem Universitätsleitbild unvereinbar, zu wiederholen.

Wir laden Sie zu einem Gespräch mit Vollbrechts Rechtsanwalt zu den juristischen Hintergründen des Verfahrens ein. Ralf Höcker ist einer der bekanntesten Medienrechtsanwälte Deutschlands, Honorarprofessor an der Cologne Business School sowie Autor zahlreicher Fachpublikationen.

Wir bitten bei Interesse an Teilnahme um Anmeldung an kontakt@sih-ev.de unter Angabe einer Mailadresse. Die Zugangsdaten werden Ihnen kurz vor der Veranstaltung im Januar zugesandt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Theodor Lammich
Vorsitzender Studentische Initiative Hochschuldialog e.V.